

Riera "La Trencada" y riera "Ginjolers": causantes de las inundaciones, en Roses

Por segunda vez en lo que va de año, nuestra villa y sus alrededores se han visto sorprendidos de nuevo por los efectos desagradables de las aguas desbordadas, que han causado molestias y desperfectos en muchos lugares y provocado numerosas inundaciones.

Es como un mal endémico que venimos padeciendo en las zonas bajas, que se acentúa en el caso de la "Riera de La Trencada", que discurre por el lado de la Ciudadela hacia el mar, y en el otro de la "Riera dels Ginjolers", a su paso por la población.

Desde la oficina de Correos y Telégrafos hasta la gasolinera, pasando por las zonas residenciales de Santa Margarida y del Salatà, todo quedó convertido en una gran laguna, y la circulación estuvo interrumpida por unas horas, pudiendo pasar, y aún con muchas precauciones, solamente los autobuses y camiones. Se afirma que esta vez ha sido peor que la anterior del Día de Reyes; pero, ¿se ha hecho algo, desde entonces, para acabar con este desasosiego que sienten, en general, quienes viven o transitan por aquellas zonas? Mucho nos tememos que nada, o casi nada, aunque es fácil suponer que una simplísima política

de alcantarillas y desagües bien aplicada, aliviaría bastante estas situaciones extremas, pese a que son muchos los que señalan que la causa principal del mal radica en la especulación del suelo en el sector de las urbanizaciones de la playa, que en algunos casos ha taponado o desviado el curso de las aguas pluviales hacia el sur.

LA "RIERA DE LA TRENCADEA", TRISTE EJEMPLO

De las viviendas y hoteles de las cercanías de la "Riera de La Trencada", los más afectados fueron los de siempre, aunque parece que quien sufrió un castigo severo fue el hotel "Coral Platja". Y ahora nos preguntamos: ¿Cómo pudo pecar de imprevisión el Ministerio de Obras Públicas, en la construcción del ojo de puente, a pesar de las advertencias del Ayunta-

miento de Roses? O también: ¿por qué este mismo Ayuntamiento no manda a menudo la brigada municipal para que limpie los hierbajos y matorrales que crecen en el cauce de la riera? Ahora, se sabe que uno de estos días técnicos del M.O.P., que han sido llamados a toda prisa, vendrán para inspeccionar.

LA "RIERA GINJOLERS", SUMA Y SIGUE

Por otra parte, el problema continúa, año tras año, en este lugar de la villa, sin que se vislumbre una solución al mismo. Dicen que la dificultad estriba en el hecho del inferior nivel del cauce de la "Ginjolers" con respecto al mar. El pasado año se hizo un nuevo estudio, reuniéndose los vecinos con el entonces alcalde señor Subirá. Pero surgieron, al parecer, problemas económicos, quedando la cosa en un punto muerto. Y ahora a nadie le ha hecho ni pizca de gracia ver saltar, otra vez, agua y fango por encima del puente del Carrer Major.

Martí Balló

Amb manifestació pacífica, a Figueres La festa dels aiguamolls empordanesos, boicotejada pels interessos privats

La festa popular i ocupació pacífica dels aiguamolls empordanesos va ésser boicotejada per diferents elements i organismes, per tal de desconcertar els organitzadors i públic en general, la qual cosa varen aconseguir fins a un cert punt. On repercutí amb més notorietat fou en l'assistència de gent, car el desconcert que hom va créa va ésser impressionat, en fer-se córrer la veu de la suspensió dels actes. Cal dir, així mateix, que hi hagué una negativa, per part dels camps, a col·laborar en l'organització de la festa, com a conseqüència de les pressions que reberen.

Malgrat tot, la cosa representà unes jornades de reivindicació unitària dels espais naturals, en els participants als actes varen saber acceptar els imprevistos i amotllar-se a tot el que es va fer. Cal remarcar, per altra banda, la manifestació que per la Rambla i carrers de Figueres es dugué a terme diumenge, al migdia, i que acabà davant la sucursal d'una entitat bancària, filial d'una altra, que pretén urbanitzar i explotar una gran part dels aiguamolls empordanesos.

Jordi Rigall

Dr. Joan Torres Culubret

especialista en psiquiatria

Comunica l'obertura a Figueres, el dia 14 de maig, del seu consultori.

Visites: dijous i dissabtes de 4 a 7.

Avda. José Antonio, 139
FIGUERES

Consultori a GIRONA:

c/. Sant Joan Baptista de la Salle, 32 - 1.^{er}
Telèfon 20 06 98